

Ibagué, 8 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 728

SETP inició la vacunación contra la fiebre amarilla en las terminales de conductores

Alrededor de 100 conductores recibieron la vacuna durante la jornada organizada por la Alcaldía de Ibagué.

En medio de la emergencia sanitaria, Ibagué continúa combatiendo la amenaza de la fiebre amarilla. Por esa razón, alrededor de 100 conductores de transporte público del TransMusical fueron vacunados en las diferentes terminales ubicadas en la ciudad.

“Nuestro objetivo es poder vacunar a todos los conductores de la ola naranja, quienes son fundamentales para la movilidad de la ciudad”, explicó Andrés Felipe Barragán, director administrativo del SETP.

Es de resaltar, que estas jornadas se hacen directamente en el lugar donde laboran los conductores, debido a que sus horarios de trabajo les dificulta trasladarse a los puntos establecidos para la vacunación contra la fiebre amarilla.

“Aproximadamente fueron 100 los conductores que hoy recibieron la vacuna, protegiendo así su vida y la de sus familias”, añadió Barragán.

Asimismo, la entidad informó que se llevarán las jornadas a los diferentes terminales o patiotalleres para facilitar su aplicación para la totalidad de conductores en la Capital del Tolima.